



ROTARY CLUB SAASTAL

Wochenbericht Nr. 47 2009/10

Mit der Isolation des Hauses verdient man
sogar mehr als an der Börse:
Die Rendite beträgt bis 20% - Jährlich.

Liselotte Andenmatten

Datum / Zeit: Dienstag 15. Juni 2010; 18.35 Uhr
Ort: Hotel Metropol, Saas-Fee
Anlass: Vortrag Hr. Markus Hammer, Zürich, zum Thema
„Gebäudeprogramm / Verteilung Klimarappen“;
Vorsitz: Liselotte Andenmatten
Präsenz: 55 %
Geburtsdag: Diana Zurbriggen, 18. Juni 1958
Apero: Diana Zurbriggen, Merci!
Nächste Zusammenkunft:

Dienstag 22. Juni 2010; 18.35 Uhr;

Freundschaftsmeeting; Hotel Metropol; Saas-Fee

Incoming Präsidentin Liselotte Andenmatten begrüsst die anwesenden Rotarier, den Gast Ivan Kiechler sowie den heutigen Referenten Herr Markus Hammer, Projektführer „Das Gebäudeprogramm“

Steht eine Erneuerung Ihrer Liegenschaft an? Ob Einfamilienhaus, Mehrfamilienhaus oder Gewerbebau: Eine Investition in Energieeffizienz lohnt sich! Sie profitieren von Fördergeld und langfristig tiefen Energiekosten. Und leisten einen wichtigen Beitrag zum Klimaschutz.

Informationen und Gesuchsformulare: www.dasgebaeudeprogramm.ch

Mit diesen Worten, entnommen der Homepage des Programms, können die ausgezeichneten und sehr informativen Aussagen von Herr Markus Hammer kurz zusammengefasst werden.

Das Programm ist ein Gemeinschaftsprodukt von Bund und Kantonen. Es kann als Nachfolgeprojekt des „Klimarappens“ bezeichnet werden. In Saas-Fee sind bisher 14 Liegenschaften mit einem Beitrag von total TCHF 120 unterstützt worden.

Sämtliche Informationen zum Programm können unter www.dasgebaeudeprogramm.ch, in sehr übersichtlicher Form, eingeholt werden. Aus diesem Grund verzichtet der Berichterstatter auf das festhalten weitergehender Bemerkungen.

Mit einem grossen Applaus und dem obligaten, üblichen rotarischen Geschenk, überreicht von Heidi Supersaxo, werden die kompetenten und lehrreichen Ausführungen von Markus Hammer verdankt.

Mit dem Hinweis auf das nächste Meeting sowie allerbesten Wünschen für die kommende Woche schliesst Liselotte Andenmatten die Zusammenkunft.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht
Berichterstatter
Rot. Roger Kalbermatten